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NORTE 

• El próximo 1 de octubre 
se procederá en la localidad 
de Colmenar Viejo a la 
inauguración de los cursos 
de la Universidad Popular. 
En total se han matricula
do 1.200 alumnos, reparti
dos principalmente en las 
clases de idiomas, mecano
grafía y corte y confección. 
Dentro del área de talleres, 
el mayor número de solici
tudes ha correspondido a 
los de pintura, cerámica y 
ebanistería, 

H En la misma fecha está 
previsto el inicio de los cur
sos de la UPA de Alcoben-
das. Sin embargo, aquí casi 
la mitad de los aspirantes a 
los talleres de pintura y 
música no podrán ser ad
mitidos, ya que el número 
de solicitudes duplica al de 
plazas disponibles. 

• Un protocolo de colabo
ración entre el Ayunta
miento de Alcobendas y la 
Diputación Provincial se 
ha firmado recientemente 
con objeto de realizar un 
fichero básico de contribu
yentes y actualizar los cen
sos. El contrato anterior es
tablecido con la empresa 
Milán Navas fue denuncia
do por la Corporación dada 
la demora en la ejecución 
de los trabajos. En princi
pio, los equipos encargados 
realizarán la recogida de 
datos, que no llegó a com
pletarse por la empresa an
terior. 

• El cobro del 75 por 100, 
en período voluntario, del 
importe que por contribu
ción urbana abonan los ve
cinos de Alcobendas es el 
objetivo previo que se ha 
señalado la Corporación 
municipal. El plazo se ini
ció el pasado día 16, y fina
liza el 15 de noviembre. 

Las obras de ampliación 
del cementerio municipal 
de San Sebastián de los Re
yes serán terminadas en. 
los próximos días. El presu
puesto ha ascendido a ocho 
millones de pesetas, y se 
han instalado 180 nichos de 
adultos, 55 infantiles y 40 
columbarios. 

La eliminación de vertidos en el Jarama a la altura de San Sebastián y Alcobendas evitarán que este río madrileño «arrastre» la contaminad0 

a su paso por otros municipios 

t t S ? I DEPURADORA MANCOMUNADA 
mis de m^hnes I PARA ALCOBENDAS Y SAN SEBASTIAN 

Solucionará el problema de los vertidos 
al Jarama hasta el año 2000 

El proyecto mancomunado de los Ayuntamientos de Alcobendas y 
San Sebastián de los Reyes sobre la instalación de una depuradora 
de aguas residuales en este último término resolverá los problemas 

de vertido de una población de 160.000 habitantes. Dado el 
crecimiento demográfico actual, se prevé que la nueva obra 
solucionará las necesidades de depuración hasta el año 2000 

Según las declaraciones rea
lizadas a CISNEROS por el al
calde de San Sebastián de los 
Reyes, Adolfo Conde, «esta es 
la obra de mayor envergadura 
económica que hemos efectua
do. El elevado presupuesto que 
se precisa para llevarla a cabo, 
exige numerosos estudios téc
nicos y de las Corporaciones». 
Hasta ahora el vertido de 
aguas residuales de los dos 
pueblos se realiza directamen
te sobre el río Jarama, con las 
consecuencias negativas que se 
derivan de ello. 

PROYECTO AMBICIOSO 
El convenio firmado por los 

Ayuntamientos y el Canal de 
Isabel II, en mayo de 1981, es
tablece una serie de acuerdos 
por los que este último elabo
raría los estudios técnicos y se 
encargaría de la conservación. 
El costo de las obras sería 
amortizado, en un primer mo
mento, por los vecinos, según 
el porcentaje de habitantes de 
cada localidad. «Sin embargo 
—continúa Adolfo Conde—, 
este sistema se tiene que modi
ficar, ya que las fluctuaciones 
de población ocasionarían una 
revisión constante. Así se ha 
redactado, en fechas recientes, 
un protocolo adicional por el 
que cada vecino abona el ca
non correspondiente en base al 
consumo que realiza.» 

Lo ambicioso del proyecto se 
establece por el elevado presu
puesto que supone. Cálculos 
aproximados estiman la cifra 
de 750 millones de pesetas co
mo costo de la obra, incluyen
do la canalización del arroyo 
de la vega y la infraestructura 
necesaria. «Ahora el proyecto 
se encuentra en fase de con
curso. Para primeros de no
viembre estarán terminados 
los informes de la comisión 
técnica. Después hay que ele
varlos a los plenos y esperar su 
publicación, con lo que el ini
cio de las obras se prevé para 
primeros de año.» 

Otro de los problemas que 
señala Adolfo Conde es el he
cho de que el dinero recaudado 
esté depositado en una cuenta 
del Canal de Isabel II. «Enten
demos que este organismo nos 
dará los intereses oficiales y 
nosotros podríamos obtener 
más. Una cuenta tan lucrativa 
como ésta —entre 130 y 150 
millones— debería estar en los 
Ayuntamientos, intervenida 
por el Canal. Oficialmente no 
se han rendido cuentas todavía 
y no podemos tener una visión 
clara y real del estado econó
mico.» 

FINANCIACIÓN 
ASEGURADA 

Por su parte, el Ayunta
miento de San Sebastián de los 
Reyes ha obtenido reciente
mente un préstamo de 100 mi
llones de pesetas del Banco de 
Crédito Local, y hay concedi
da, de forma verbal, una sub
vención de 70 millones por la 
Dirección General de Obras 
Hidráulicas. «El crédito del 
Banco Local es para este año, y 
la financiación del resto está 
asegurada en fases, en el caso 
de que la depuradora no pueda 
autofinanciarse.» 

En otro orden de cosas, está 
pendiente de resolver el verti
do de la zona norte de San Se
bastián de los Reyes, en donde 
se están construyendo vivien
das nuevas, como el grupo for
mado por la cooperativa Rosa 
Luxemburgo. Este conjunto 
contempla en su plan parcial la 
instalación de una depuradora, 
que tendrá que convertirse en 
un emisario que vierta en la 
general. El coste revierte aquí 
sobre la promotora. Igual suce
de con las depuradoras ya exis
tentes, que habrá que renovar 
con objeto de que se usen ade
cuadamente. «A partir de aho
ra —finaliza Adolfo Conde— 
vamos a exigir que los demás 
depuren. El agua que nos vie
ne de arriba debe llegarnos 
limpia.» 

Adolfo Conde, alcalde de San Sebastián de los Reyes 

La concederá 
el Ayuntamiento de Alcobendas 

BECA DE ESTUDIOS 
A UN NIÑO PALESTINO 

Una beca de estudios por un importe de 10.000 dóla
res anuales se adjudicará cada año a través de la oficina 
de la OLP a un niño palestino. Este acuerdo, que ha sido 
aprobado en el último pleno celebrado por el Ayunta
miento de Alcobendas el pasado día 17 de septiembre, 
será el comienzo de las relaciones permanentes que se 
establecerán entre Alcobendas y el pueblo palestino. 

La pasada semana, los niños palestinos que visitaron 
España, estuvieron alojados en el colegio de los padres 
Dominicos de Alcobendas. Con motivo de esta visita, el 
Ayuntamiento procedió a una recepción y posterior 
invitación, en la que se intercambiaron distintos rega
los. Tras la comida, celebrada en el polideportivo muni
cipal, el alcalde, Carlos Muñoz, procedió a la entrega de 
la insignia de la ciudad. 

En el mismo acto, Carlos Muñoz comunicó a los asis
tentes que iba a llevarse al pleno una propuesta para 
becar a un estudiante palestino, por un importe equiva
lente a 10.000 dólares anuales. La beca se adjudicará a 
través de la oficina de la OLP y será renovada cada año. 
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El proyecto estará ultimado este año 

MAJADAHONDA CONS 
SU CLUB DE LA TERI 

Majadahonda es uno de los 
Pueblos del partido judicial de 
san Lorenzo de El Escorial que 
"Tante los tres últimos años ha 

cambiado totalmente su 
"sonomía y se ha convertido en 

u n pueblo totalmente nuevo 
nacías a la labor desarrollada 

Por la actual corporación 
municipal, que ha trabajado y 

continúa trabajando sin 
descanso para dotar a 

Majadahonda de todo lo 
necesario. 

^Francisco Vera, alcalde de 
P ^ u a h o n d a , ha resumido a 
^ N E R O S así su gestión, di-
blp *íue "e^ P r i ncipal pro-
A^m a que se encontró este 

juntamiento cuando tomó 
¡^sesión hace tres años fue la 

«a urbanización del pueblo, 
D a n ° n c r e t a m e n t e d e l c a s c o u r " 
e<¡tu' e l casco viejo del pueblo 
»iaba absolutamente abando-

J j ?> con carencia de servicios 
t e ' n i r n ° s , con una red de abas-

.'mientos de agua y sanea-
cip n t o s notablemente defi

n e s , sin asfalto en las calles 
' S l n alumbrado público. Por 
es t

a,Parte, la circulación viaria 
Por* s ' n s eñalizar y carecía 
naH C o m P l e t o de zonas ajardi-
te r S e " d o n d e pudiera la gen-
tar s e a charlar y disfru-

r un poco del sol o del fresco, 
de ] o n c e s e^ principal objeto 
i . ^a COrnnrapmn f n p rlntar a j j . * " corporación fue dotar a 
bana a n ° n d a de un casco ur-
n¡j, convenientemente urba-

Drp J-' y d e a n í ciue s e e m " 
Una a n inmediatamente 
añn 0 D r a s ° .u e duraron dos 
acó ' p u e s t 0 ° .u e había que 
j meter toda la urbanización 
se p

C a s c o urbano, y en donde 
Un j U t a r o n cuatro proyectos: 
caso s a n eamiento de todo el 
ton , u n a r e d d e a S u a P a r a 

v p? casco, la pavimentación 
* i1 alumbrado público, 
tran? e S t e momento n o s encon-
prfi?os e n materia de obras 
ra E r i a n d o e l C l u b d e l a T e r c e " 
urh ' e n e^ centro del casco 
, °ano, para que todo el mun-

de f u | d a a c udi r allí. El Club 
l a Tercera Edad, que ahora 

Uno i° e s t á funcionando en 
°s locales provisionales, qui-

e*cesivamente pequeños, 
mo ° i^Ue U n a v e z c , u e t e r m i n e -

s las obras, que espero será 
vie m e d i a d o s del mes de no-

mbre, podamos contar con 
m espacio digno para nuestros 

'ayores. 
^j Más adelante, el alcalde aña-
dp«^Ue e n materia cultural él 
^ t a c a b a la Escuela Oficial de ••sica, Cu —, que para el próximo 
y rs0 cuenta con 700 alumnos, 
fiun e s t a s i e ndo modelo y or-
dgj ° Para Majadahonda, mo-
sóln escuela de música no 

a nivel provincial, sino 

Las obras del centro de la tercera edad se están efectuando a buen ritmo, como puede apreciarse en las 
fotos. 

Para finalizar la entrevista, 
el alcalde de Majadahonda, se
ñor Vera, manifestó que «uno 
de los temas más importantes 
aue tiene la corporación pen
diente es la construcción de 
una Casa de Cultura. En la ac
tualidad, y pese a la tremenda 
vida y numeroso público que 
concurre a las actividades cul
turales organizadas por el 
Ayuntamiento, piénsese en esa 
Escuela de Música, con 700 
alumnos en la actualidad, a pe
sar de esa necesidad tan tre
menda que tenemos de tener 
un local propio y exclusivo de
dicado a las actividades cultu
rales, no contamos con ello. En 
la actualidad estas actividades 
se desarrollan básicamente en 
los centros nacionales de EGB, 
fuera de las horas escolares, y 
empleamos también locales, 
como puede ser la Casa de la 
Juventud o, incluso, en locales 
alquilados; eso es debido, en 
primer lugar, a que nosotros 
teníamos un local amplio y su
ficiente, con sus aulas y sus 
servicios correspondientes, pe
ro el local municipal tuvimos 
que cederlo transitoriamente, 
aunque ya van dos años de ce
sión, al Ministerio de Educa
ción y Ciencia para que insta
lase el instituto de bachillerato 
unificado polivalente, a la es
pera de que en terrenos muni
cipales se construya algún día 
por parte del Ministerio el cen
tro correspondiente y poder 
trasladar allí a los chicos. 

Uno de los objetivos que te
nemos pendientes es esa Casa 
de la Cultura; tenemos redac
tado un proyecto, pero, desgra
ciadamente, no tenemos aún 
los terrenos, dado que los pro
pietarios de los mismos en don
de se quiere situar no han ac
cedido a ultimar una negocia
ción que nos permitiera obte
ner esos terrenos; entonces, 
quizá, haya que acudir a terre
nos no tan bien situados como 
el inicialmente pensado. 

Ayuntamiento de Majadahonda: el motor del cam
bio que ha experimentado la ciudad en los últimos 

años. 

también a nivel nacional, ya 
que nos cumple el orgullo de 
estar dando, creo yo, un ejem
plo de cómo debe enfocarse la 
enseñanza de la música para 
un público muy amplio y muy 
diversificado, que va desde los 
niños de corta edad hasta los 
adultos. Junto a esta Escuela 
de Música sé ha creado un 
Club de Amigos de Música 
Clásica, y cada quince días, en 
colaboración con la parroquia 
de Santa Catalina, celebran en 
la iglesia audiciones musicales. 
Además de la Escuela de Músi
ca tenemos aulas de pintura, 
de telares, de manualidades, de 
cerámica, etc. 

La 
Corpo
ración 
está 
buscan
do unos 
terrenos 
idóneos 
para 
edificar 
la Casa 
de la 
Cultura 
del 
munici
pio 

EDUCACIÓN 
PERMANENTE 

Otro aspecto importante de 
la actividad cultural es la edu
cación permanente de alumnos 

a través del Aula Blas Otero, 
que imparte cursos no sola
mente de graduado escolar, si
no también de enseñanza bási
ca para todos aquellos que en 
su juventud no tuvieron la 
oportunidad de cursar estos es
tudios. 

En materia de enseñanza 
hay que destacar la labor que 
el Ayuntamiento viene desa
rrollando en la medicina esco
lar, donde el señor Vera mani
festó que el mayor orgullo de 
la corporación es poder decir 
que «en estos momentos, y des
de hace dos años, tenemos 
completamente escolarizados a 
todos los niños en edad escolar 
a partir de los cinco años gra
cias a la colaboración con el 
Ministerio de Educación y 
Ciencia en algunos casos o bien 
a la edificación de centros es
colares con cargo al presupues
to municipal». 

DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE MADRID 
Anuncio emisión deuda pública provincial 

Aprobada por la Excele itísima Diputación en pleno una emisión 
de deuda pública destinada a financiar parcialmente el presupuesto 
de inversiones de 1982, por un importe de 3.000.000.000 de 
Pesetas, en títulos de 10.000 pesetas nominales cada uno —de 
' ° s que se ponen en circulación en esta fecha 1.500.000.000 de 
Pesetas—, al 13,25 por 100 de interés, amortización en diez años, 
a contar de la emisión, por octavas partes iguales mediante sorteo, 
siendo los dos primeros años de carencia, y obtenidas las autoriza
ciones para su puesta en circulación, según resolución del Ministe
rio de Hacienda de 19 de julio de 1982 y del de Economía y 
Comercio de 8 de septiembre de 1982, por el presente, y de 

conformidad con lo preceptuado en el artículo del real decreto 
1851/1978 de 10 de julio y con el contenido de la citada resolu
ción del Ministerio de Economía y Comercio, se anuncia el período 
de suscripción abierta de la citada emisión, que comenzó el día 18 
de septiembre y finaliza el 11 de octubre, ambos inclusive, a fin 
de que las personas y entidades que puedan estar interesadas en 
la suscripción de títulos dirijan sus peticiones a lá Caja de Ahorros 
y Monte de Piedad de Madrid, entidad colaboradora para la 
colocación de dichos títulos. 

Madrid, 16 de septiembre de 1982.— El presidente, José María 
Rodríguez Colorado. 

NORTE 
• Recientemente se celebró 
un pleno en el Ayuntamien
to de Guadarrama, donde 
los ediles municipales acor
daron volver a sacar a su
basta las obras del centro 
cívico-social. También se 
acordó hacer una nueva pis
ta polideportiva en terrenos 
del colegio de EGB Carlos 
Ruiz, cuyo importe es de 
2.800.000 pesetas, y que se
rán subvencionadas por el 
Consejo Superior de Depor
tes con una aportación de 
750.000 pesetas a fondo per
dido. 

A petición del grupo de 
concejales socialistas, se so
licitó nace unos meses la re
visión por parte de los téc
nicos municipales de la con
ducción de agua del paseo 
de la Alameda, debido a que 
se habían producido diver
sas roturas; una vez conoci
do el informe de los técnicos 
se sometió a este pleno el 
proyecto elaborado para la 
reparación, pero el alcalde 
indicó que este punto se de
jase sobre la mesa porque 
ignoraba cuál de las tube
rías había que reparar. 

• El Ayuntamiento de Cer-
cedilla ha editado un folleto 
con textos de Isabel Monte-
jano, donde se recoge la his
toria del pueblo, las fiestas 
que se celebran en la locali
dad, los diferentes monu
mentos históricos y los lu
gares más pintorescos. 

El folleto, editado a todo 
color, también informa de 
las costumbres y usos de los 
hombres de este pueblo, ho
rarios de trenes y autobu
ses, estaciones de invierno 
del puerto de Navacerrada y 
un mapa de la sierra de 
Guadarrama, donde están 
señalados los recorridos 
más pintorescos que se pue
den realizar desde Cercedi-
lla. 

M El Ayuntamiento de Ma
jadahonda pide a los vecinos 
que se empadronen, ya que 
Ua población censada actual
mente es de 22.949 habitan
tes y se calcula que la pobla
ción real es superior. 

El hecho de que un gran 
número de los habitantes de 
un municipio no estén cen
sados causa perjuicios al 
resto de la comunidad, ya 
que el Estado distribuye los 
ingresos de participación 
presupuestaria con arreglo 
a los habitantes censados y, 
por lo tanto, se priva al 
Ayuntamiento de un dinero 
que revertiría en una mejo
ra de los servicios públicos, 
como son las plazas escola
res, el acondicionamiento 
de viales, etc. 

k 



No construyas 
en el aire. 

*&*))> Empezar a edificar una casa, 
en suelo rústico, sin tener antes 

todos los papeles en orden es 
como edificar castillos en el 
aire. 

* Y lo peor, es también tirar 
*W¡¿ jpp - v ' los ahorros que hayas invertido 
f ^J^T á . *6) y t a n t o tiempo y sacrificio te 

han costado. 
Para poder construir deben 

cumplirse unas condiciones que están 
recogidas en la Ley y en los planes 
de urbanismo. Si no se cumplen, las 

§* consecuencias pueden ir desde la 
multa hasta \a paralización de las obras 

e incluso, su demolición. 
Por eso, antes de construir, infórmate en el 

Ayuntamiento correspondiente. 
La Diputación de Madrid ha editado una 

GUIA PRACTICA INFORMATIVA donde se dice lo 
que hay que hacer. Si te queda alguna duda, los 
Ayuntamientos y \a Diputación están a tu servicio. 

No lo olvides. Antes de empezar, infórmate. Es la 
manera más práctica de no construir en el aire. 

Ruego me envíen un ejemplar de Guia 
Práctica Informativa para Parcelaciones y 
construcciones en suelo rústico". 

Si desea recibir 
un ejemplar gratuito 
de la Guía 
rellene y envíe 
el cupón adjunto. 

Nombre 
Apellidos 
Calle 
n.° Localidad. 
D.P Provincia. 

Servicio Técnico de Urbanismo 
Apartado de correos 2137. Madrid. 

Antes de edificar, 
infórmate. 

DIPUTACIÓN DE MADRID 


